



COLOMBIA >

## Presidente de **Ecopetrol** aclaró qué quiso decir con que la empresa no ha sido muy buena encontrando petróleo

Ricardo Roa, durante el Foro Energético de la Asociación Nacional de Empresas Generadoras, también dijo que la petrolera está enfocada en acelerar los contratos vigentes y en sumar nuevos frentes de trabajo en el Piedemonte llanero y costa afuera. También habló del fallo a favor de Reficar

Por Sergio Rodríguez

8 Jun, 2023



Roa en seguida dijo que hay que buscar más crudo y gas para garantizar la autosuficiencia energética en el país, y que el reto es "ser buenos buscando petróleo". Infobae/Archivo.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, durante el **Foro Energético de la Asociación Nacional de Empresas Generadoras** (Andeg), en donde habló de la **transición energética** y el desempeño de **Ecopetrol** en el hallazgo de hidrocarburos, dijo que la petrolera no ha sido muy buena encontrando crudo, pues la mayoría de los hallazgos lo hacen sus empresas aliadas. Después, ante los medios, aclaró qué quiso decir.

**"En esos 48 contratos que tenemos vigentes, estamos con el acelerador a efectos de hacerlos muchísimo más efectivos. Lo diré en voz bajita, no es que **Ecopetrol** haya sido muy bueno encontrando petróleo, casi siempre lo encuentran los aliados"**

Roa en seguida dijo que hay que buscar más crudo y gas para garantizar la **autosuficiencia energética** en el país, y que el reto es "ser buenos buscando

### Lo Último | Colombia

El sueño de la Fórmula 1 en Barranquilla está en vermos: ¿quién es el responsable?



Gobernador de Sucre denunció presiones del Clan del Golfo a candidatos

A pesar de la crisis de las aerolíneas de bajo costo, creció el número turistas que visitan Colombia

Suspendieron primera sesión ordinaria de la Comisión de DD. HH. de Pueblos Indígenas por inasistencia del ministro del Interior

Gustavo Petro está Cuba para anunciar el cese al fuego bilateral con el ELN

### Te Recomendamos

1 La fuente que entregó los números de la niñera de Laura Sarabia había colaborado con la Fiscalía, según abogado de los patrulleros que la interceptaron



2 Servicio Geológico Colombiano pide estar preparados ante una posible erupción del nevado del Ruiz



3 La alcaldesa Claudia López se robó el show en Salsa al Parque al ritmo de la Puerto Rican Power



4 Roy Barreras, Luis Fernando Velasco, Alfonso Prada y los otros funcionarios del Gobierno salpicados en los audios de Benedetti: "Se robó todo el ministerio con la mujer"



5 Canciller Álvaro Leyva arremetió contra el exembajador Armando Benedetti y lo calificó de



autoabastecimiento energético en el país, y que el reto es "ser buenos buscando petróleo":

"drogadicto"

**"Vamos a soñar con ese gran reto, de ser buenos buscando petróleo, encontrando gas, para asegurar la autonomía y autoabastecimiento en este tipo de energéticos"**

### ¿Qué quiso decir el presidente de **Ecopetrol**?

El funcionario, al salir del foro, habló con los medios de comunicación y aclaró sus palabras afirmando que no dijo lo que dijo:

**"Yo nunca dije eso. Yo dije que no hemos sido los mejores y que vamos a tener que ser los mejores en términos de los nuevos hallazgos. **Ecopetrol** es una gran empresa en todas sus líneas de negocio y va a seguir siendo esa gran empresa que aporte y genere riqueza, dividendos, utilidades e impuestos a la nación"**

Roa insistió en que la petrolera estatal está enfocada en acelerar los contratos vigentes y en sumar nuevos frentes de trabajo en el Piedemonte llanero y costa afuera, y que se prevé que entre 2023 y 2025 se acelere la exploración en el mar Caribe con siete pozos adicionales.

**"Hemos encontrado oportunidades importantes para mejorar los niveles de producción y también las reservas, que podemos colocar a través de 30 contratos que hoy estamos desarrollando en producción, pero que también tienen un espacio importante para nuevos hallazgos y nuevas incorporaciones"**

También dijo que se busca agilizar los proyectos de eficiencia energética, por lo que se hará una reconversión tecnológica del parque de generación térmico de **Ecopetrol**, y anunció el uso de inteligencia artificial y analítica a los procesos de producción del crudo.

### Tribunal de arbitramento falló a favor de **Ecopetrol** y Reficar: petrolera estatal recibirá mil millones de dólares

El 8 de junio, la Refinería de Cartagena (Reficar) anunció que el tribunal de arbitramento de la Cámara de Comercio Internacional condenó a **las empresas Chicago Bridge & Iron Company (CB&I) y CBI Colombiana** a pagar US\$1.000 millones más intereses desde 2015.

**"Reficar obtuvo un laudo favorable en la demanda en contra CB&I por monto superior a 1.000 millones de dólares (equivalente a 1 billón de dólares). El Tribunal Arbitral, por unanimidad, confirmó la responsabilidad de CB&I en el incumplimiento de sus obligaciones de planeación y proyección de costos y tiempos, en el contrato suscrito con Reficar"**

Reficar presentó la demanda en marzo de 2016 con más de tres millones de documentos de todos los contratos, subcontratos y estudios realizados para evaluar cómo se desarrolló la obra. Esta decisión resuelve la controversia por los sobre costos del Contrato EPC entre las dos partes, por lo que se liquidó el acuerdo. Sin embargo, la Contraloría había calculado el sobrecosto en 2.400 millones de dólares por los que ha imputado a varios funcionarios de **Ecopetrol** y Reficar.



Te puede interesar:

**Novio de Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, tendría jugosos contratos con el Gobierno Petro**





Sobre esto, Roa dijo que se deberá analizar el laudo: “Recibimos una gran noticia, que se le reconoce a Reficar el importante monto de más de US\$1.000 millones, eso sin contar los intereses, que habrá que mirarlos en el contenido final del laudo (...). Allí habría un importante monto adicional”

**+ Temas Relacionados**

- Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Foro Energético de la Asociación Nacional de Empresas Generadoras
- Petróleo
- Contratos de exploración
- Reficar
- Colombia-noticias

**Más Noticias**

**Onic denunció desplazamiento y confinamiento de indígenas awá de Camawari**

Miembros de resguardos pertenecientes al Cabildo Mayor han tenido que huir por la presencia de actores armados en sus territorios



**Lucía Bastidas cuestionó a Claudia López y a Gustavo Petro tras disturbios: “¿Paz total para quiénes?”**

La concejal relacionó a los autores de las protestas en la Universidad Nacional con los disturbios protagonizados por la primera línea en la localidad de Kennedy, al suroccidente de la ciudad



**Anuncian plan de interdicción contra la minería ilegal y el narcotráfico en Chocó**

El ministro de Defensa, Iván Velásquez, hizo un llamado al ELN a no atentar contra civiles en vísperas del anuncio de un cese al fuego bilateral



**El sueño de la Fórmula 1 en Barranquilla está en veremos: ¿quién es el responsable?**

El alcalde Jaime Pumarejo aseguró que el apoyo del Ejecutivo “quedó en entredicho” y las posibilidades de acoger una válida son del 50%



**Gobernador de Sucre denunció presiones del Clan del Golfo a candidatos**

Héctor Olimpo Espinosa exhortó a las autoridades a adelantar las acciones pertinentes para proteger a los candidatos, advirtiendo que se está “a tiempo como institucionalidad de frenar esto o por lo menos mitigarlo. Vamos en un camino muy complejo”



**MÁS NOTICIAS**

**VIOLENCIA**



**ENTRETENIMIENTO**



**DEPORTES**



Gobernador de Sucre denunció presiones del Clan del Golfo a candidatos

Hace 5 min

Carlos Antonio Vélez se quejó de la mala atención en El Dorado: "¿Y así quieren turistas?"

Hace 17 min

Daniel Cataño está en problemas por su celebración ante América de Cali

Hace 15 min

Video: así fue el macabro asesinato de un conductor de camión en Armenia

Adolescente entregó video a las autoridades para comprobar que su mamá abusaba de su hermano

Presidenta de Asocaña denunció que el gremio ha perdido más de 6.000 empleos por la violencia en la región

Video: como una película, joven secuestrado por disidencias de las FARC fue rescatado con drones

La polémica arremetida de Margarita Rosa de Francisco contra "los zares de los medios de comunicación"

Las referencias a Colombia en 'Secret Invasion', la nueva serie de Marvel

La famosa actriz con la que Jimmy Vásquez tuvo problemas: "Yo sé que ella no ha cambiado mucho"

Las películas más populares de Google Colombia que no podrás dejar de ver

Egan Bernal confesó por qué le dio miedo la quinta etapa del Critérium Dauphiné

A Deportivo Cali y Jorge Luis Pinto les aparece otro lío

La foto de Edwin Cardona que refleja su mal momento en Racing de Avellaneda

El regalo de Kevin Mier en el primer gol de Olimpia ante Atlético Nacional

infobae

Seguinos:



#### Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

#### Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

#### Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad